



Feten baja hoy el telón con la entrega de premios y «Pinocchio»

La Feria Europea de Artes Escénicas para Niños entrega hoy los premios de una convocatoria en la que han participado 65 compañías nacionales y extranjeras, con amplia asistencia de público en la mayoría de los espectáculos. Marta Almirall, de la catalana «Roseland Musical», subrayó la importancia de que las ciudades ofrezcan un espacio específico para el teatro familiar. La veterana compañía presenta hoy en el Jovellanos «Pinocchio», una representación con la que se clausurará Feten. «Es un Pinocho del siglo XXI», explicó, tras destacar la dirección audiovisual de Franc Aleu en este novedoso montaje del cuento de Collodi. Otra de las propuestas de hoy, sin olvidar la de la asturiana «Producciones Quiquilimón» y su «Cuento del día y de la noche», con la infatigable Rosa Garnacho, es la de los navarros «Yarlekú». Feten ofreció ayer los montajes de quince grupos.